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Abstract (en)
The motor vehicle lamp (01) comprises a lamp inner space (06), which is enclosed by a lamp housing (02), and a glass panel (05). A regenerative
moisture trap (08) is provided in the lamp inner space. The regenerative moisture trap comprises a moisture-absorbing and dissipating regenerative
drying agent that is arranged in the inner space, which is deposited at a location in the lamp inner space. A superabsorbent polymer is provided,
which is made of partially neutralized polyacrylic acid and comprises cross-linked polymer particles, in which sodium ions are bound.

Abstract (de)
Es wird eine Kraftfahrzeugleuchte (01) mit einem durch ein Leuchtengehäuse (02) und eine dieses abschließende Lichtscheibe (05) umschlossenen
Leuchteninnenraum (06) beschrieben. In dem Leuchteninnenraum (06) ist eine regenerative Feuchtigkeitsfalle (08) vorgesehen. Die regenerative
Feuchtigkeitsfalle (08) umfasst mindestens ein in dem Leuchteninnenraum (06) angeordnetes, Feuchtigkeit aufnehmendes und regenerativ
wieder abgebendes Trocknungsmittel, welches an wenigstens einer Stelle im Leuchteninnenraum (06) deponiert ist, an der im Betrieb mindestens
einer Lichtfunktion der Krattfahrzeugleuchte (01) Wärme entsteht. Die in unmittelbarer Nähe zum Trocknungsmittel entstehende Wärme wird zur
Regeneration des Trocknungsmittels verwendet.
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